
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 37 del 21/02/2019

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Pieri inerente la 
manifestazione d'interesse regionale al trasferimento di risorse, 
destinate al servizio volontario di vigilanza ambientale prestato dalle 
guardie ambientali volontarie

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Tenuto conto che l’ attività di sorveglianza svolta mediante il servizio volontario di vigilanza 
ambientale svolto dalle guardie ambientali volontarie è un aiuto prezioso al contrasto dei reati 
ambientali, compresi quelli riguardanti l’abbandono dei rifiuti, attualmente una vera e propria 
emergenza del nostro territorio;

Visto che la Regione ha emanato un avviso pubblico per la manifestazione d’interesse, di cui 
all’oggetto, per la quale sono state stanziate risorse per 140.000 euro agli enti che istituiscono 
o hanno istituito il Servizio volontario di vigilanza ambientale prestato dalle guardie ambientali 
volontarie;

Dato che il bando scade il 20 luglio c.m. e con questa data scade l’occasione di sostenere 
questo servizio, per noi importante, con fondi regionali

chiedo alla S.V.

1-qual  è  attualmente  la  situazione  della  vigilanza  ambientale  sul  territorio  e  se  è 
sufficiente alle nostre necessità di controllo

2-se l’Amministrazione Comunale partecipa alla manifestazione d’interesse di cui si parla.
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